



くじらメモリー memory

そら・くじらチーム お別れ遠足 (京都水族館)

「もう、楽しみ過ぎるわあ～」バスに乗り込む前から、ウキウキわくわく。そら・くじらチームの思いつきの場所を選んだのは、京都水族館。到着後、まず最初に出迎えてくれたのはオオサンショウウオでした。「ちっちゃい目やなあ」「こんなに体でかいのになあ」確かに(笑) さあ、ここから楽しい一日の始まり始まり～。



「先生、また来ような～」



続いてオットセイ。「うわあ～泳ぐの早っ」水槽に顔を近づけて見ていると、バッシューン。いきなり水を浴びるという洗礼を受けました。それからアザラシにペンギン、チンアナゴがご飯を食べるために砂から出てくるところなどなど「かわいい～」と、まさに釘づけ。そして何と言っても楽しみにしていたのは…イルカショー！イルカたちが音楽に合わせて歌うと手拍子で応援し、ジャンプをすると「すごい～」と拍手喝采でした。帰り際、くじらチームの子が「先生、また来ような～」「えっ」思わず返事に詰まる担任…。あと2ヶ月もすると一年生なんだよね。今日の日を、ずっと覚えていてくれますように。

★ 次回は「くじらチームお別れ会」の様子をお伝えします。